

Dosen FEB-UB Dampingi Petani Anggrek Dadaprejo Susun Laporan Keuangan

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIKINDONESIA.COM

Aug 22, 2022 - 22:50



Dosen FEB-UB Dampingi Petani Anggrek Dadaprejo Susun Laporan Keuangan

MALANG - Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya (FEB-UB) melakukan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) Dana Hibah DPP tahun 2022 kepada Petani Anggrek Kelurahan Dadaprejo Kecamatan Junrejo Kota Batu, Minggu (07/08/2022).

Tim PKM yang terdiri dari Dr. Wuryan Andayani, SE., Ak., M.Si., CSRS, CSRA,

Prof. Dr. Sutrisno T, SE., Ak., Msi, Maharani Wuryantoro, S.Ak, Wahyu Kartika Larasati, S.Ak, dan Amiroh Nur Amaliyah, S.Ak ini melakukan pendampingan dalam hal pelatihan penyusunan laporan keuangan sederhana.

Berlokasi di halaman DD Orchid Nursery Kota Batu, tim PKM memberikan dua materi, yakni “Penyusunan laporan keuangan sederhana” yang dimiliki oleh Petani Anggrek, dan “ Supply Chain and Management Stock” yang ditujukan kepada DD Orchid Nursery .



Dosen FEB-UB melakukan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) Dana Hibah DPP tahun 2022

Pelatihan penyusunan laporan keuangan sederhana yang disampaikan berupa tata cara pembuatan laporan buku kas, laporan laba/rugi sederhana, dan laporan inventaris.

“Tujuannya untuk mempermudah pencatatan petani anggrek dalam mengelola pemasukan dan pengeluaran, mengetahui keuntungan atau kerugian yang diperoleh, serta dapat mengetahui aset yang dimiliki selama periode tertentu, dalam hal ini aset yang dimaksud adalah jumlah anggrek hidup dan mati,” papar Dr. Wuryan Andayani, SE., Ak., M.Si., CSRS, CSRA selaku Ketua Tim.

Sedangkan materi “ Supply Chain and Management Stock” yaitu pengenalan tentang Supply Chain dan pengenalan aplikasi Qasir, serta cara penggunaan aplikasi tersebut yang bertujuan untuk mempermudah mengelola stok yang tersedia antara pihak DD Orchid dan Petani Anggrek.

Perlu diketahui, DD Orchid Nursery merupakan usaha budidaya anggrek yang pemiliknya bernama Dedek Setia Santoso yang berlokasi di Kelurahan Dadaprejo Kota Batu. Berawal dari hobi, yang pada akhirnya dapat memberikan hasil dan bermanfaat bagi masyarakat sekitar. Pasalnya, DD Orchid memberdayakan masyarakat sekitar dalam membudidayakan anggrek yang dikenal sebagai petani anggrek. Pihak DD Orchid dan Petani Anggrek saling berkolaborasi dalam penjualan bunga Anggrek.

“Harapan kami, melalui kegiatan ini dapat memberikan solusi dari permasalahan-permasalahan yang ada, serta pemeliharaan anggrek pembukuan untuk sebelumnya dan manajemen rantai pasokan untuk DD Orchid lebih baik dari,” pungkas Wuryan. (Wur/Irene)